
FIN  CAMPANIA
Martedì, 08 novembre 2016



08/11/2016 Il Roma Pagina 12 MIMMO SICA

08/11/2016 Il Roma Pagina 23

08/11/2016 Il Roma Pagina 23

08/11/2016 Il Roma Pagina 36

Un patto delle competenze per Napoli 1

La Cesport si rinforza ancora: il nuovo colpo è Simonetti 3

Di Meo ringrazia i tifosi: «Con loro la nostra Aversa sta diventando... 4

I "primi" 25 anni del "Premio Megaris" 5

FIN  CAMPANIA
Martedì, 08 novembre 2016

FIN  Campania



INCONTRO ALLA BCC Economia e socialità a braccetto per una rinascita che prende il via dal
basso

Un patto delle competenze per Napoli

NAPOLI. Un' occasione per costruire un vero
patto per Napoli delle competenze e delle
cose da realizzare. È questo l' obiettivo del
convegno organizzato dalla Banca di credito
cooperativo di Napoli che ieri ha tenuto a
battesimo l' iniziativa nella Sala del Vasari nel
complesso di Sant' Anna dei Lombardi.
INIZIATIVE IN CAMPO. «Il patto per Napoli di
cui tanto si discute in questo periodo deve
diventare operativo per la città attraverso
iniziative immediate, operazioni cantierabili,
progetti concreti. Noi come sistema del credito
cooperativo siamo pronti e già ci stiamo
preparando, come già fatto negli ultimi anni,
ad essere al fianco di importanti iniziative per
la città. Grandi e piccoli progetti che diano
nuovo respiro al tessuto economico, in tal
senso è importante anche la presenza del
sistema del microcredito. In base a questo
ragionamento abbiamo pensato di realizzare
un forum di confronto tra le migliori energie
che possono e devono essere i protagonisti di
questa fase», ha dichiarato il presidente della
Bcc di Napoli Amedeo Manzo (nel la foto). Il
dibattito ha visto gli interventi del sindaco Luigi
de  Mag is t r i s ,   de l   ca rd ina le  d i  Napo l i
Crescenzio Sepe, del sottosegretario alla
giustizia Cosimo Maria Ferri, del presidente
del tribunale di Napoli Ettore Ferrara, del
rettore Lucio d' Alessandro.
Sono intervenuti anche Don Adriano Vincenzi presidente della fondazione Toniolo e delegato Cei per
Confcooperative, il presidente di Confindustria Costanzo Jannotti Pecci, il presidente di Italferr Riccardo
Monti, il presidente dell' ente per il microcredito Mario Baccini, il direttore generale del Santo bono
Pausilipon Annamaria Minicucci, il presidente di Adler Paolo Scudieri e della vicepresidente di Coelmo
Stefania Brancaccio. Hanno dato la propria testimonianza Pino Porzio, Ct del Canada e dell' Acqua
chiara pallanuoto, lo scrittore Maurizio de Giovanni. Intervenuti anche il direttore di Rai Vaticano
Massimo Milone, Adele Caldarelli, direttore del dipartimento di economia della Federico II, Vincenzo
Moretta, presidente dell' Ordine dei Dottori commercialisti, Antonio Are niello, presidente del collegio
notarile, Amedeo Giurazza, amministratore delegato di Vertis, Armando Brunini, amministratore
delegato della Gesac e Mario Mustilli, docente di finanza aziendale alla seconda Univer sità di Napoli.
Ha moderato il giornalista del Corriere della Sera Marco Demarco.
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IL SINDACO. «Il Patto per Napoli ha dichiarato De Magistrisva a consolidare quello che abbiamo
iniziato da tempo perché abbiamo sempre creduto nelle nostre forze. Renderemo ancora più saldi i
rapporti tra cittadini, politica e amministrazione. Le porte sono aperte a tutti gli imprendidori che
vogliono investire nella nostra città.
Non lasceremo indietro nessuno. Le maggiori risorse sono indirizzate verso le periferie. Rafforzeremo la
vivibilità». In merito, poi, agli obiettivi immediati il sindaco ha affermato che «nel 2017 realizzeremo il
consolidamento delle linee metro; partiremo con l' apertura dei cantieri del Centro Storico;
bonificheremo la zona orientale; abbatteremo le Vele; consolidere mo e rafforzeremo la cooperazione e
lavoreremo insieme per raccontare quello che sta accadendo nella nostra città».
IL CARDINALE. Crescenzio Sepe ha sottolineato che da qualche anno ha iniziato con i cittadini un
cammino di carità.
«Quest' anno ha informato il tema è "vestire gli ignudi". Ciò significa che vogliamo restituire la dignità a
tutte quelle persone che ne sono state private.
Napoli non si è mai arresa e ha grande voglia e forza di andare avanti. Qualsiasi rivalutazione della città
non può che ripartire dalla gente e ritornare alla gente. Inutile nascondere che purtroppo Napoli soffre di
qualche individualismo Questo deve spronarci a non chiuderci in partitismi di qualsiasi tipo e non solo
laico. Dobbiamo essere aperti a tutti e andare incontro a chi ha più bisogno». Alla domnda del
moderatore se è preoccupato per il voto del prossimo 4 dicembre ha risposto con un secco «no
comment. Mi preoccupa però il clima di divisione che si sta creando».
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PALLANUOTO Dopo Ronga e Turiello un altro talento arriva alla corte gialloblù

La Cesport si rinforza ancora: il nuovo colpo è
Simonetti

NAPOLI. Dopo aver annunciato l' arrivo di due
'assi' come Turiello e Ronga, la Cesport Italia
acquis isce un al t ro e lemento di  valore
assoluto: Carlo Simonetti (nella foto). Fisico da
corazziere, dotato di ottima tecnica individuale,
Simonetti è un vero e proprio jolly e potrà
essere impiegato in ruoli diversi in base alle
esigenze della squadra. È un colpo di mercato
davvero straordinario quello f irmato dal
Presidente del club vomerese, Giuseppe
Esposito, e conferma la volontà assoluta di
puntare alla promozione in A2.
Ecco le prime dichiarazioni del nuovo acquisto
gialloblù: «Sarà la mia prima volta in serie B, e
spero quindi di dare un contributo importante
per una storica promozione. Ho accettato con
entusiasmo  la proposta del  presidente
Esposito perchè basta scorrere i nomi di
questa squadra per capire che il pro getto è
serio e si punta ad ottenere i l  massimo
risultato. Sono a totale disposizione dell'
allenatore, posso giocare da centro vasca, in
posizione 4 o 5, e anche da centroboa. In
carriera ho sempre segnato un buon numero
di gol e per la prossima stagione conto di
mantenere la mia media o addirit tura di
migliorarla, con l' aiuto di tutti i miei compagni.
Ho giocato  in var ie squadre (Posi l l ipo,
Canottieri, Muri Antichi, Arechi, n.d.r.) e
metterò la mia esperienza e il mio totale
impegno a disposizione di questa società, sperando di concludere qui la carriera, tra molti anni e con
qualche trofeo in bacheca».
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PALLAVOLO  A2 MASCHILE

Di Meo ringrazia i tifosi: «Con loro la nostra Aversa
sta diventando grande»

NAPOLI. Sabato sera, dopo la vittoria della
Sigma Aversa contro il Club Italia Crai Roma,
all'esterno del Pala Tiziano' c'erano oltre cento
persone che non avevano alcuna voglia di
lasciare la Capitale. Tutti insieme hanno
celebrato il terzo successo di fila della Sigma
Aversa che ha regalato la consapevolezza del
fatto che questa squadra potrà lottare fino alla
fine del campionato per quel quinto posto che
significherebbe salvezza e permanenza in
Ser ie A2.  Ha voluto  toccare con mano
l'entusiasmo dei tifosi il presidente Sergio Di
Meo che sia all'andata che al ritorno si è unito,
insieme alla moglie e ai figli, al pullman dei
supporter: «Ho trascorso uno dei momenti più
belli della mia vita sportiva. Era la prima volta
che viaggiavo con i tifosi e devo dire che è
stata un'esperienza bellissima. Ho percepito
tutto l'amore di queste persone per la squadra
della loro città. Il loro attaccamento al progetto
di cui loro sono parte integrante, il sentimento
di unione che li unisce e li rende un gruppo
granitico. Io non so se arriveremo alla salvezza
ma so  pe r   ce r to   che  ques to  p roge t to
cominciato 4 anni fa con una squadra presa in
serie C ha risvegliato un entusiasmo enorme
nella nostra città e ha riportato un po' di calore
in una terra dimenticata da tutti».
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L' EVENTO La "Sala dei trofei" del Circolo Nautico Posillipo ha ospitato l' edizione 2016 della
manifestazione culturale

I "primi" 25 anni del "Premio Megaris"

Pubblico delle grandi occasioni nel "Salone dei
t r o fe i "   de l  C i r co lo  Nau t i co  Pos i l l i po ,
rappresentato da Filippo Smaldone, per il gala
del "Premio Megaris" al suo 25° anno di vita.
La presentazione affidata all' avvocato e
giornalista Amedeo Finizio, socio fondatore del
premio, che ha r icordato  i  momenti  più
significativi della vita dello stesso. L' idea del
presidente Carlo Postigl ione a volere  l '
iniziativa unica, poi imitata nel tempo, a
diffondere cultura, arte, sport e spettacolo, e a
conferire riconoscimenti ("Trofeo Megaris") a
persone che maggiormente si sono distinte nei
rispettivi campi di appartenenza, poi le tappe
itineranti di Calabria, Lazio, Toscana, fino ad
arrivare a Merano ed all' estero a Norimberga,
viene oggi ancora una volta premiata.
Le consegne dei premi, dopo l' intervento del
presidente Carlo Postiglione, commosso, ma
soddisfatto di quanto 8 stato bravo a costruire
negli anni con i suoi collaboratori che ha
premiato, sono state effettuate da Lorenza
Licenziati e da Alberto Arrichiello.
I premiati. "Settore Racconti", a premiare
Angelo Calabrese. Prima Maria Strianese,
seconda Donatella Schisa, terzo Cristian De
Iuliis. "Narrativa edita", a premiare Raffaele
Messina. Primo Pino Imperatore, secondo
Gaetano Gravina, terzo Mario Volpe.
"Poesia in lingua napoletana": primo Vittorio
Fiorenzano, secondo Vincenzo Russo, terzo Peppino Esposito. "Poesia in lingua italiana": primo
Massimo Franda, seconda Tina Emiliani, terzo Alessandro Villani. "Premio ad Astra", conferito da
Lorenzo Fiorito, ai giovani campani che si sono laureati, con merito, nelle università della nostra
regione.
"Trofei Megaris": Pasquale Vezzuto (Medicina), Luigi Cola (Pittura), Diego Guida (Imprenditoria),
Giuseppe Reale (Imprenditore culturale), Afro Napoli United (Sport Calcio), Diego Pagano (Sport
Canoa Polo), Marco Scialò (Musica), Armida Parisi e Davide Cerbone (Giornalismo).
A presentare i colleghi c' era Ermanno Corsi, caporedattore Rai e presidente  dal 1989 al 2007 dell'
Ordine dei Giornalisti della Campania. Armida Parisi, da anni, a dirigere il settore cultura del quotidiano
più antico della nostra città, il "Roma", e Davide Cerbone, collaboratore dell' altro importante quotidiano
napoletano "Il Mattino" a cominciare dalle pagine dello sport, alla cultura alla cronaca. Ciro Biondi ha,
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infine, conferito i riconoscimenti a Maria Trapanese per il "Premio Roberta Capasso", a Salvatore
Formisano per il "Premio Gaetano D' Alessio", mentre Ferdinando Buonocore, tra i partner del "Premio
Megaris", ha premiato Ulderico Carraturo e Letizia Testa rispettivamente per il "Premio Gery Gargiulo" e
"Giovanni Raio". Brindisi finale con buffet sulla terrazza del Circolo a salutare i 25 anni di vita del
"Premio Megaris".
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